

Planes para 2019

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Jue Dic 27, 2018 7:03 pm](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros y familia satánica.

Primero y ante todo quería agradecer a todos por sus esfuerzos y trabajo en este año, en todos los sentidos, para la guerra en línea, la guerra espiritual, calendario, traducciones, todo - grandes felicitaciones, honores y gracias.

Recuerdo que no hace muchos años, sólo teníamos los grupos de Yahoo, con unos pocos miles de miembros en ella, tendría que haber 3000 y luchando en torno a este número o tal cuando entré por primera vez. Esto hemos trabajado juntos y cambiado esto, ampliado, y ahora somos más fuertes que nunca, que está aterrorizando al enemigo.

Un par de años más tarde, sólo 3000 eran las personas que estaban suscritas a mi canal de Youtube, en menos de un año de trabajar seriamente en el canal. Creé este material con mucho trabajo personal e interminables horas de trabajo e interminables desvelos en general. Esto es sólo un ejemplo. En otro post se han relatado los números del impacto real de este trabajo y fueron tremendos, razón por la cual el canal fue retirado.

La situación sólo en estos foros, que fueron creados inicialmente por un Sumo Sacerdote Micama (ya no está presente) y yo mismo, nos elevamos rápidamente a la cantidad cuadruplicada en menos de 2 años. Entonces, como muchos de ustedes recuerdan estos foros fueron retirados a un lado, el Youtube y todo lo demás.

El Sumo Sacerdote Micama no era un tipo de persona vocal, pero participó en algunas de las obras más superiores e importantes, tanto visibles como invisibles, no sólo en ese momento, sino también para el futuro. Bendito sea.

En lugar de mandar únicamente, es importante estar también en primera línea, y siempre lo he hecho personalmente en todos los asuntos que hacen los demás. Tareas menores o mayores no importa. Por esta razón, tú también deberías disparar algunas balas, metafóricamente hablando. Una o dos no importa, sólo asegúrate de que lleguen al punto.

2019 también será un año emocionante de novedades. Parte de ellos serán un par o más de sitios web que estamos desarrollando. También sortearemos los problemas sobre el bloqueo de La Alegría de Satán y, como siempre, nos expandiremos.

En cuanto a los sitios de videos de material de la Alegría de Satán, se está trabajando en esta idea, ya que hay que sortear algunas medidas kosher de los judíos, que prohíben o pueden crear serios problemas cuando uno simplemente sube material. Esto no es lo mismo que subir sitios web. Ahí no hay necesidad de otros detalles. Durante este tiempo, he observado que mi trabajo en general ha tomado su camino y se ha ido difundiendo en la web a pesar del tiempo, lo cual es un trabajo que hemos realizado junto con la gente de aquí que se preocupó. Gracias a muchos de los aquí presentes que lo difundieron.

Por último, los pondré para organizarlos un poco mejor. Normalmente, los correos están abarrotados. Por lo tanto, voy a poner un nuevo correo electrónico aquí para el trabajo, las traducciones, y la organización de nuestras cosas. Esto no se puede hacer con muchos detalles debido a que el enemigo también lee estas cosas.

Traductores por favor enlacen el material traducido y otros trabajos similares y usen este e-mail para llegar al trabajo, ya que el trabajo traducido será parte de lo anterior. Todas las personas cuyas traducciones ya se conocen, por favor también correo aquí para que podamos organizarlos. Esto es parte de otro proyecto que ha estado en curso: cobra.army.666.sh@protonmail.com

Aparte de lo anterior, habrá rituales y un nuevo tipo de calendario, que seguiremos a lo largo del año, de forma organizada como hemos hecho durante años. Esto es necesario para ganar y avanzar. Periódicamente los actualizaré para que sigamos avanzando. Estos rituales y avances

serán en fechas específicas ordenadas a lo largo del año. La guerra contra el enemigo se ha mantenido sistemática, igual que nuestros desarrollos, por eso se manifiestan.

Nuestro trabajo será por siempre inmortal.

¡SALVE SATANÁS!

¡SALVE A LOS DIOSES!